



干潟小だより

5月号
R 4. 4. 28
児童数：264名



校訓 拓き 輝き 高め合う 干潟っ子
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

新学年になって1ヶ月！ 元気に頑張る干潟っ子

正門の桜の木が新緑に輝く、さわやかな季節になりました。本年度が始まって1ヶ月が過ぎました。



子どもたちは新学年に慣れ、授業や部活動など生き生きとした活動が多く見られるようになってきました。休み時間の校庭も、元気な子どもたちの姿でいっぱいです。

さて、4月22日に実施したPTA総会、学級懇談会には、お忙しい中、多数ご参加いただきありがとうございます。円滑な会運営にご協力いただき感謝いたします。校長の話の中で、教育目標の「考える頭 元気な心 強い体」の具現化として、子どもたちにも取り組みやすい目標として、「読書する」

「挨拶や感謝の言葉等を交わす」「運動する」を示しました。どれも小学校に入学してからの6年間で培うべき大切な活動です。1つめに掲げた「読書」は言葉を学び、想像力を高め、主体的に生きていくために欠くことのできないものです。千葉県は、すべての子どもたちが、読書に親しみながら成長していくための「読書県『ちば』」を目指しています。今週から2年生以上は、学校図書室での本の貸し出しを始めました。ゆっくり本が読めるゴールデンウィーク。楽しい読書タイムを親子で過ごしてみたいと思います。

PTA総会の折に、本部役員を2年間お引き受けいただいた佐々木会長様、本田副会長様、鈴木副会長様、大橋会計様、鈴木監事様、高梨監事様に、本年度本部役員の皆様より記念品をお贈りしました。ご尽力いただき、ありがとうございます。

本年度は、安倍会長様をはじめ12名の本部役員の皆様を中心にPTA活動が計画されます。コロナ禍での活動ですが、できる限りの工夫をしながら実施して参りますので、ご協力いただくと幸いです。宜しく願いいたします。

尚、PTAバレーの募集の手紙を配りました。活動を通して親睦を深めていきたいと考えます。ご気軽にご参加ください。
干潟小 PTA 事務局



本校のホームページから、カラーの学校便りがご覧になれます。また、様々な学校行事をタイムリーに「ニュース&トピック」で紹介しています。どうぞご覧ください。(左のQRコードで入れます。)

【 干潟っ子ニュース 】

1年生交通安全教室

市民生活課、交通安全指導員の皆様のご指導により、歩き方の基本を学び、学校周辺を歩く練習を行いました。4・5月は小学生の交通事故が増える時期。学んだことを生活に生かせるよう指導してまいります。



身体測定・健康診断

月ごとに体重の測定を、学期ごとに身長測定を行っています。また、6月までに健康診断を計画的に行っています。後日、養護教諭よりご連絡が行く場合がありますので、ご確認ください。



部活動<陸上部>

5月18日に行われる小学校体育大会をめざし、種目に分かれて練習に励んでいる5、6年生。自分のめあてをしっかりとって、記録に挑戦してほしいです。頑張れ干潟っ子。



1年生を迎える会

本日、かわいい1年生を迎える会をリモートで行いました。1年生は上手に自己紹介することができました。また、運営委員会の上級生から楽しい干潟小クイズが出されました。



【 新企画・みんなで図書室に行こう 】

先生方に本校の図書室にあるおすすめの本を紹介していただきます。

稲本 圭治 先生より『まんが 日本の歴史2000年 学研』

「世界で最も長く続いている国は？」子どもたちに質問すると、「エジプト!」、「中国!」、「ヨーロッパ」(それ国やないし...)という回答が返ってきます。正解は「日本」です。今回紹介する本のタイトルにも「日本の歴史2000年」とあるように、どんなに少なく見積もっても、日本は2000年間一つの王朝が続いています。そんな国は他にはありません。奇跡の国と言えるかもしれませんが、その日本も、過去に3度、国家存亡の危機がありました。私たちは歴史の最先端を生きています。どのような出来事があるか、今回、紹介した本で少し見えてくると思います。

学習サポーター(県から派遣)の稲垣静香先生が、5月16日より国語や算数の授業支援に入ります。来校日は月曜日で、2、3、4、5年に入る予定です。